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自今年
!

月
"#

日开业以

来
!

鹤 壁 中 古 友 好 眼 科 医

院
"""

这家从筹备伊始就承载

了两国领导人高度关注的专业

性眼科医院已经在鹤城走过了

将近
$

个月的时光
!

经过开业

前期中古双方员工的磨合如今

正稳步向前
#

与此同时
!

它也

正为鹤城带来更多的机遇
$$

#$%&' ()*+

,-.

这家既拥有许多一流的专

业眼科大夫又承载了中古两国

友谊的眼科医院能最终落户鹤

壁
!

颇费了一番周折
#

据行政副院长姚海献介

绍
!

当初中古两国合作建医院

的时候
!

考虑到医院的发展前

景
!

古方更倾向于把医院建在

郑州之类大一点儿的城市
#

姚

院长说
% &

我市眼科人才太缺

乏了
!

这样的医院如果能在我

市落户
!

对于市民们来说是一

种福音
#'

考虑到医院落户必

将为当地带来一系列的发展机

遇
!

作为合作方之一的鹤壁煤

业
(

集团
)

公司带着鹤壁市民

们的诚意
!

最终争取到了在我

市建院的机会
# &

能让古方选

择在我们这样的小城市建院
!

鹤壁市民的热情有很大功劳
#'

姚院长说道
#

/01234%56+

789:

&

中古友好眼科医院落户

我市
!

一方面提高了我市的知

名度
!

另一方面也促进了我市

文化的多元化发展
#

医院发展

好了
!

将来可以成为鹤壁的一

张名片
#'

姚院长说
! &

今年
!

月份医院的开业庆典受到了古

巴政府和国家卫生部以及河南

省委
*

省政府的高度重视
#

古

巴卫生部部长
!

古巴驻中国大

使
!

中国卫生部长
!

河南省

委
*

省政府领导都出席了开业

庆典
#

现在
!

不仅国家领导人

更了解鹤壁了
!

连古巴的卫生

部长都知道中国有一个城市叫

鹤壁
!

这对我市的知名度是一

个很大的提升
#

知名度提高

了
!

以后在吸引外资方面我市

的优势也会越来越明显
#'

&

中古友好眼科医院落户

我市为我市带来许多外国友

人
#

文化的碰撞有利于我市的

文化向着更多元化的方向发

展
!

也有利于整个城市品位的

提升
#

以前
!

市民很少见到外

国人
!

现在这些国际友人已经

融入到鹤壁市民的生活中来

了
#

平时在超市里或是在路上

看到这些黄头发
*

蓝眼睛的外

国人
!

市民已经觉得很平常

了
#'

姚院长说
#
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据姚院长介绍
!

古巴在眼

病治疗方面拥有很高的水平
#

中方去古巴各大医院考察时发

现
!

有很多国家的眼病患者不

远千里慕名而来
#

中古友好眼

科医院的古巴大夫很多是一级

眼科专家
!

像何赛教授就是在

古巴国内排名前十五的眼科专

家
#

这样的医资水平甚至是国

内很多知名医院比如同济医院

都无法相比的
#

除了医资方面的优势
!

中

古友好眼科医院在医疗设备方

面也具有国际领先水平
#

医院

在成立之时就从美国
*

日本
*

法国
*

德国和加拿大等国进口

了大批高精尖现代化医疗设

备
#

姚院长说
% &

这些古巴大

夫在给病人看病时很有耐心
!

服务态度是有口皆碑的
#'

患

者杨伏香的亲属在给医院写来

的感谢信中说
% &

贵院精湛的

医术让我们钦佩
+

视患者如亲

人
!

对患者无微不至关怀的敬

业精神让我们感动
+

想患者所

想
!

急患者所急
!

让我们感到

温暖
$$'

一位河北的青光眼

患者说
% &

安吉拉大夫和蔼可

亲的态度和一丝不苟的精神让

我十分敬佩
#'

&

当初建这么个医院很

大一部分原因还是希望市民

们可以不用出远门就享受到

国际水平的眼病治疗技术
#

目前医院的知名度还有待提

高
!

希望更多的人知道这家

医院
!

能够从医院良好的医

资和先进的设备中受益
!

使

自己的眼病得到有效的治疗
#

这么便利的医疗条件如果得

不到利用
!

不能为百姓造福

是可惜的
#'

姚院长说
#
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!

月
"#

日
!

记者在新区各大超市和集贸市场

以及一些小区门口均发现了月饼的影

子
!

这些月饼以散装
*

小包装为主
!

大

型精美包装的月饼难见踪影
#

距离中秋节还有半个多月的时

间
!

但是市场上已弥漫着
&

月饼大

战
'

的硝烟味
!

在淮河路
*

九州路上

的几家大超市都将月饼摆在了显眼的

位置
!

同时九州农贸市场
*

利民农贸

市场等一些集贸市场也出现了月饼的

踪迹
!

鹤翔西区的大门口也有人摆出

了卖月饼的小摊
#

这些月饼多以散装

和简装的形式出售
!

月饼的种类包括

豆沙
*

绿豆沙等一些受市民欢迎的传

统口味月饼
!

还有新颖的
&

水晶
'

等

造型独特的月饼
!

这些月饼多以每个

"

元到
$%

元之间的价格出售
#

由于

中秋节尚未到来
!

消费者购买月饼大

多是买回家作为零食或早餐
!

市民也

比较青睐这些在包装上比较简易的月

饼
#

一位销售人员说
!

作为礼品包装

的月饼还没有开始上市
!

专门购买那

些礼品装月饼的人还很少
!

再加上今

年的中秋节是长假调整后的第一个中

秋长假
!

市民有了更好的过节方式
!

大型精美包装的礼品月饼估计很难销

售
#

虽然
&

月饼大战
'

刚刚开始
!

但

记者还是在一些小摊上发现了一些食

品安全方面的问题
!

一个摊位上大包

装上所标的品名及价格与月饼小包装

上所标的品名不照
+

一个摊位的月饼

小包装上没有生产日期等
#

记者提醒

市民在购买月饼时
!

特别是在小摊上

购买月饼时
!

一定要注意察看包装上

的食品安全标志
#
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!

月

"&

日记者获悉
!

鹤山区重点水利工

程
!!

新庄河拦河坝工程竣工并开

始截流蓄水
!

从而结束了鹤山区姬

家山乡无水浇地的历史
#

该拦河坝

的建成为当地补充地下水源
*

治理

水土流失
*

改善生态环境
*

提高空

气质量及发展水产业和旅游业创造

了条件
#

投资
'$(

万元建成的新庄河拦

河坝位于鹤山区姬家山乡境内
#

据

介绍
!

新庄河拦河坝坝长
&%

米
!

坝

高
!

米
!

坝顶宽
)%*&

米
!

设计蓄水

量
+

万立方米
#

该拦河坝拦蓄新庄

河上游流过来的客水及当地的雨洪

水
!

坝体外侧的半坡上设计并安装

了
+

个龙头
!

因而又称九龙戏水工

程
#

记者采访时拦河坝蓄水面积已

达
%(

亩
!

&

个龙头依靠蓄水自压向

外喷水
!

呈现出了
&

九龙戏水
'

的

景观
#

鹤山区有关人士对记者说
!

新庄河拦河坝的建成不仅留住了客

水
!

还要引来客人
#
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&

有些市民老在山城区小庄菜市场门

口设摊打牌
#

打牌的人都快把人行道占满

了
!

他们骑过来的车就放在非机动车道

上
!

把非机动车道弄得也很挤
#

而且我看

见他们是玩儿钱的
!

这算不算是赌博啊
,

多影响市容啊
!

就没人管得了
,'

!

月
,%

日
!

山城区于女士就街头设摊打牌现象发

出了这样的疑问
#
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!

月
,%

日下午
&

时许
!

山城区长风

集贸市场
(

小庄菜市场
)

门口来往买东西

和过路的市民络绎不绝
!

本就不宽的街道

在这一段更显拥挤
#

如于女士所反映的
!

记者看到在集贸市场前的人行道上
!

有

$(

个左右的打牌摊位
#

加上每个摊位前

围观的市民
!

颇为热闹
#

而在旁边的非机

动车道上
!

横七竖八地摆着几辆自行车和

摩托车
!

使得长风路本就狭窄的非机动车

道更显拥挤
#

&

今天天儿不好
!

快下雨了
!

人还没

那么多了
#

平时人多的时候
!

路被堵得过

都不好过
#

大家伙儿意见大着呢
-

想打牌

可以在家打啊
!

占道打牌既影响交通又影

响市容
!

多不好
#'

于女士对记者说
#

[\]^_6`ab

于女士告诉记者
!

针对这种现象
!

她

联系过山城区城管大队
!

也向山城区公安

分局反映过
#

城管与公安方面给予的答复

均是
&

不在自己的权限范围之内
!

缺乏执

法依据
!

不好管
'#

于是
!

这种在很多市

民眼中显然是不合理的行为
!

借着有关方

面
&

无权管辖
'

的空子继续安然存在
#

当日
!

记者电话采访了山城区城管大

队和山城区公安分局
#

山城区城管大队给

出的答复是
!

城管方面只有权规范占道经

营现象
!

至于市民在街头聚众打牌
!

属于

群众性娱乐活动
!

更多地涉及社会治安方

面
!

他们认为公安机关属于有权管辖的单

位
#

记者从山城区公安分局法制科得到的

答复是
!

市民在街头设摊打牌涉及多部门

联合执法
#

如果市民只是聚众或是占道而

没有闹事
!

他们就无法插手
#

另外鉴定是否

属于赌博
!

法律对其也有一定的界定
!

并非

像有的市民所认为的那样
!

只要
&

玩儿钱
'!

不论多少
!

都算赌博
#

比如相关法律法规对

赌博的界定要求必须
&

以赌博为其生活来

源
'!

对于金额也有一定的限制
#

当被记者问到这事儿究竟谁可以管

时
!

接受记者电话采访的山城区公安分局

法制科的张女士说
% &

这一现象涉及多个

部门
#

要完全取缔这种现象
!

需要城管
*

公安
*

工商联合执法
#

比如说占道现象我

们公安方面就不好管理
#

因为市民们在娱

乐
!

没有闹事
#

我们公安方面会积极与相

关部门沟通
*

协调
!

对于涉及公安方面

的
!

我们将积极配合
#'
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